

EN MOINS DE QUARANTE JOURS

la Salsepareille de Bristol

AVEC LES

PILULES VÉGÉTALES ET SUCRÉES

du même inventeur

OPÉRENT LA GUÉRISON SURPRENANTE D'UNE MALADIE ÉPOUVANTABLE QUI AVAIT DURÉ QUATORZE ANS.

CALLAO, 20 Janvier, 1885.

MESSIEURS LANMAN & KEMP, New York.

Chers Messieurs,

C'est avec les sentiments du plus profond respect que j'ai l'avantage de vous écrire cette lettre pour vous faire part de l'heureux résultat que j'ai obtenu de l'emploi de vos remèdes inimitables

La Salsepareille et les Pilules Sucrées de Bristol.

J'ai été complètement et radicalement guéri de plaies qui me couvraient tout le corps, maladie dont j'avais souffert pendant plus de quatorze ans, malgré l'essai que j'avais fait d'une quantité de remèdes qui ne produisirent aucun soulagement ni aucun résultat.

De guerre lasse, je me suis décidé à essayer de la

Salsepareille et des Pilules de Bristol

et en moins de Quarante jours, à ma grande surprise, je me suis vu guéri et sain, les ulcères cicatrisés et le corps débarrassé de toute maladie.

Depuis ce te date, messieurs, mon estime pour vous augmente de plus en plus et je me rappellerai toujours, comme un grand succès et un immense bienfait, vos remèdes infailibles qui m'ont délivré du mal épouvantable dont j'étais atteint.

Pour le bien de l'humanité souffrante j'ai écrit ces quelques lignes et veuillez agréer l'assurance de ma considération la plus distinguée.

SEBASTIAN VERGASI,

CALLAO, Rue de la Mission, 4a, 4b, y 4c.